



Llevan medicamentos de alto costo a población en vulnerabilidad social de Boca Chica

Descripción



El Gabinete de Política Social, PROMESCAL y el Hospital “El Buen Samaritano” entregan donación de más de 2.5 millones de pesos en medicamentos e insumos médicos a fundación.

Boca Chica, Santo Domingo. 15 de octubre de 2022. El Gabinete de Política Social, el Programa de Medicamentos Esenciales y Central de Apoyo Logístico (PROMESCAL) y el hospital-fundación “El Buen Samaritano” entregaron este sábado una donación ascendente a más de dos millones quinientos mil pesos en medicamentos de alto costo e insumos médicos a la Fundación Neptunos para menores adultos y envejecientes en condiciones de vulnerabilidad social.

La donación, que consiste en medicinas, insumos médicos, sillas de ruedas, muletas, entre otros, fue entregada por el coordinador del Gabinete, Tony Peña, en compañía del personal del hospital-fundación “El Buen Samaritano”, que dirige Mosiés Sifrán, y el equipo de la institución, durante una visita realizada al municipio de Boca Chica en la que también el funcionario escuchó las necesidades de la población de ese sector para llevarles soluciones más adelante.

Durante la entrega, Peña recordó que la cercanía que ha mantenido el Gabinete de Política Social con el municipio de Boca Chica al que ha asistido en varias ocasiones con los diferentes programas que ejecuta el Gabinete y llevando la mano amiga del Gobierno de la República Dominicana.

“Hemos estado haciendo esta entrega en la Fundación Neptunos para que continúe ayudando a los necesitados de este municipio, estaremos apoyando de manera continua con esta fundación. Estamos comprometidos con ustedes y pueden contar con nosotros para que continúen realizado esta hermosa labor”, dijo Peña.

El director de Salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, explicó que por la cantidad y utilidad de los medicamentos entregados en esta ocasión las autoridades responsables de su distribución y entrega también podían realizar operativo de salud masivo para el beneficio de un mayor número de ciudadanos de la zona.

Los representantes del Gabinete explicaron que el municipio de Boca Chica concentra una gran parte de la población en condiciones de vulnerabilidad social de la provincia Santo Domingo, al igual que Santo Domingo Este.

Sobre la Fundación Neptunos

La Fundación Neptunos tiene más de 20 años trabajando con niños en condiciones de vulnerabilidad social, realizando operativos médicos charlas preventivas, educación bíblica, donaciones, entre otros, en el municipio de Boca Chica. Además, brinda a apoyo a personas jóvenes y adultas.

Fecha de creación

2022/10/15